

Fecha: 02-05-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Instituto Alemán de Valdivia logró ratificar sello de calidad

Pág.: 4 Cm2: 288,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

Instituto Alemán de Valdivia logró ratificar sello de calidad

CERTIFICACIÓN. El establecimiento educacional fue sometido a un proceso de auditoría realizado por tres inspectoras enviadas por el Gobierno Alemán.

Redacción Diarioaustral

oscar.gallardo@australvaldlvia.cl

uego de seis días de un detallado proceso de auditoría realizado por tres inspectoras enviadas por el Gobierno Alemán, finalmente se ratificó el sello de calidad del Instituto Alemán Carlos Anwandter de Valdivia, que previamente fue obtenido en 2011 y renovado en 2016. El proceso se asemeja al de las acreditaciones que realizan las universidades del país.

Las inspectoras Sylvia Feddersen, Birgit Kuhlmei-Scheppelmann y Dorothée Bauni, quienes expusieron los resultados finales de la Visita Externa de Inspección, cuentan con una extensa experiencia docente en Alemania, así como en los procesos de certificación de calidad de colegios alemanes en todo el mundo.

Las profesionales alemanas estuvieron en el establecimiento desde el domingo 7 de abril con una serie de actividades de auditoría a las instalaciones del colegio, como entrevistas con distintos estamentos, conferencias con profesores y una gran cantidad de visitas a clases, para elaborar el informe con el que concluyó su visita.

Las inspectoras realizaron un trabajo profundo con los resultados expuestos al cuerpo docente del instituto, con dos horas de trabajo, antes de la entrega pública para toda la comunidad educativa, cuya transmisión se realizó en vivo desde el auditorio del colegio.

Cada una de las inspectoras analizó una parte del informe para el público, para luego informar que el Instituto Alemán de Valdivia obtuvo excelentes resultados, incluyendo cuatro calificaciones de "A", que son ejemplares. La primera inspectora, Sylvia Feddersen, entregó al rector Markus Biber y al presidente del directorio Ian-Thorben Hinrichs, una certificación simbólica del sello de calidad, la que llegará oficialmente desde Alemanía con todos los timbres correspondientes.

El rector Markus Biber entregó sus palabras finales de agradecimiento a las inspecto-



ASISTENTES A LA ENTREGA PÚBLICA DE RESULTADOS REALIZADA EN EL AUDITORIO DEL INSTITUTO ALEMÁN.

ras por su labor totalmente objetiva y profesional, así como a todos los integrantes de la comunidad educativa del Instituto, por el trabajo de preparación para la visita con la documentación y organización, así como por el gran compromiso demostrado durante todo el proceso, con la alta participación en la encuesta enviada desde el Ministerio de Educación Alemán y la asistencia a las reuniones con las inspectoras.

También se informó que la labor no termina aquí, ya que ahora el informe de la Visita Externa de Inspección debe ser revisado y posteriormente trabajado, para determinar las líneas de acción a seguir, de manera de continuar con el desarrollo escolar con miras a ser cada vez mejores.

